

# 日置市から中学生が来町

姉妹都市中学生交流事業



北海道の牛乳でミルク餅作り



初めてのカヌー体験



歓迎夕食会で記念撮影

2日目は、美幌峠展望台や網走のオホソク流水館、硫黄山、砂湯などの近隣市町や町内を視察して回りました。  
3日目は、摩周湖を見学後、二手に分かれ、弟子屈中学校と川湯中学校を訪問。互いの地域紹介や授業体験などを行いました。その後、カヌーで川下りに挑戦し、弟子屈の雄大な自然を体感しました。  
最終日、町公民館で行われたお別れ式では、別れを惜しみ涙を流す生徒の姿も見られました。生徒たちは再会の約束を交わし、3泊4日の交流を終え、鹿児島へと帰郷していかしました。

町と鹿児島県日置市との姉妹都市中学生交流事業が、8月25日から28日の4日間にわたり実施されました。  
阿寒横断道路の開通に尽力した故・永山在兼氏が旧東市来町(現・日置市)出身であることから、町と昭和58年11月に姉妹都市盟約を結び、日置市となった現在も交流を続けています。  
今回町を訪れたのは、東市来中学校の生徒8人と、引率の教員ら4人の計12人。25日に役場を訪れたご一行を、町職員らで盛大に歓迎しました。夜は、摩周湖農協でホストファミリーを交えての歓迎夕食会を開き、交流事業の初日を終わりました。



町の話題

CloseUp Topics

## 町の防災力強化へ

弟子屈町防災士会が設立



就任挨拶を行う佐藤会長



設立総会の様子

た設立総会では、会則が定められたほか、会長選任や役員指名が行われ、佐藤康弘さんが会長に就任しました。東日本大震災や胆振東部地震、山形県豪雨災害での災害ボランティア経験をもち、佐藤会長は「災害があっても一人の犠牲者も地域から出さない、被害を最小限に留めるという強い信念を持ち、防災士の英知を集結し議論の研鑽に努め、共に力と知識を出し合い活動していきたい」と意気込みを語りました。

「防災の日」の9月1日、防災士の資格を有する町内の有志によって「弟子屈町防災士会」が設立されました。防災士会による団体の設立は、釧路管内では3例目となります。  
防災士とは、「自助・共助・協働」の原則に基づき、災害時の救護活動などを担うための十分な意識や、一定の知識・技能を修得したことが認定NPO法人日本防災士機構により認証された者のこと。町内の有資格者16人によって、本会が設立。防災士が相互協力し、町との連携体制をつくることにより、地域防災力の強化が期待されます。  
同日に町公民館で開催され



佐藤会長による基調講演

令和7年全国地域安全運動 10月11日(土)～20日(月)

### 子どもと女性の犯罪被害防止

散歩や買物など日常活動の中で、子どもや女性の安全に目を向けましょう。

北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」で安全安心!

アプリにはあなたや家族を守る機能が搭載されています。

北海道警察

北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」

弟子屈警察署ホームページ <https://www.police.pref.hokkaido.lg.jp/00ps/teshikaga-syo/index.html>

摩周  
一  
一  
〇  
番

弟子屈警察署  
所在地交番  
☎482-2110  
川湯駐在所  
☎483-2151

## 地域安全 ニュース

令和7年10月発行 第337号  
弟子屈地区防犯協会連合会  
☎482-2110(弟子屈警察署内)

### タイヤ盗難被害が急増

あなたのタイヤは大丈夫?

タイヤ盗難被害が急増しています。タイヤ交換時期に被害に気付くケースが多いです。今一度タイヤの保管状況の確認をお願いします。

#### タイヤを盗まれないためのポイント

- 車庫や物置など、カギのかかる場所に保管
- タイヤをチェーンなどで連結して保管・アラームなどの防犯機器を設置
- タイヤ保管サービスなどの活用

### その警察官、ホンモノですか…?

注意

ホンモノの警察官は：  

- 電話で捜査対象となっているなどと伝えることはありません。
- メッセージアプリで連絡をすることはありません。
- 警察手帳や逮捕状の画像を送ることはありません。
- 電話やSMSでお金を要求することはありません。

警察官を名乗る者からお金を要求されたときは、警察署または警察相談電話#9110に相談してください!

17 広報てしかが 2025.10

広報てしかが 2025.10 16